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点  鐘 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

来訪者紹介 副会長 鈴木 雅貴 

 

[ここに出典を記載します。] 

会長挨拶 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

唱  和        ソングリーダー  住川 誠一 

 

[ここに出典を記載します。] 

第 1回理事会報告     幹事 田島  雄 

 

[ここに出典を記載します。] 

２０２３年 8月 9日 第１８60回 例 会 

名鉄グランドホテル 

司 会  市 原 信 二 

 

 

 

 

 

 我らの生業 

 

 

  

西尾張分区ガバナー補佐  則竹 伸也 様 

西尾張分区幹事  桑原 英寿 様 

2760地区副幹事 神谷 典之 様 

 

 

 

 

  

皆さん、こんにちは。 

毎日、気温 35℃を超える暑い日が続く

かと思いきや、進路の定まらない台風 6

号が沖縄・九州地区に猛威をふるう。そん

な気象・気温のなか、体調には十分ご注意ください。 

さて本日は、西尾張分区ガバナー補佐 則武伸也様 

         分区幹事 桑原英寿様 

         地区副幹事 神谷典之様 

をお迎えしています。心より歓迎申し上げます。 

先ほど、懇談会にてクラブの運営状況・委員会の活動状況な

どの助言、意見交換を賜りありがとうございました。そして例

会後にクラブ協議会でのご指導を宜しくお願いします。 

  

冒頭申しました通り、気象・気温の変化がありますと、注意力

が散漫になり、特に仕事中にも起こります「ヒューマンエラー」

(人為的ミス)に要注意かと思います。何気なく起きているミ

スやヒヤリハットを放置すると重大事故につながります。 

事故やトラブルが発生した時に、ハインリッヒの法則が用い

られることがあります。アメリカのハーバート・ウィリアム・ハ

インリッヒが労働災害を調査した時に導き出した法則で、あ

る1件の重大事故の背景には事故にまで至らなかった29件

の軽微な事故があり、さらにその後ろには事故にならない

300件の危なかった「ヒヤリハット」があるというものです。 

皆さんも車の運転などしていてヒヤリとかハットしたご経験

はあるかと思います。それが頻繁に続くと…… 

トラブルや事故は突発的に起きるのではなく、必ず何かの予

兆や前触れがあります。小さなミスやヒヤリハットの要因を

分析して予防対策していくことが大きな事故を防ぐために必

要なことです。 

このハインリッヒの法則が当てはまるのは製造や運輸、建設

や医療そして畑仕事やゴルフプレーまで幅広く関係していま

す。 

 事故や不祥事をニュースで見聞きしますが表面化するのは

ずっと後のことなのです。 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

 

[ここに出典を記載します。] 

１８61回 本日のお知らせ（８月23日） 

40周年記念全体会議 17：30～ 

IDM親睦夜間例会 18：30～ 

会場 名鉄グランドホテル 

担当／会員増強・親睦委員会 

１８62回次回のお知らせ(8月 29日) 

（8/30の変更） 

会長・幹事懇談会 11：30～ 

ガバナー訪問例会 12：30～ 

会場 名古屋マリオットアソシアホテル 

ホスト／名古屋清須ロータリークラブ 



 

- 2 - 

出席報告 委員長 今村 康宏 

 

[ここに出典を記載します。] 

ニコボックス報告     委員長 松尾 晋吉          

 

[ここに出典を記載します。] 

幹事報告 幹事 田島  雄 

 

[ここに出典を記載します。] 

 

小さなほころびを見逃すことなく、普段私たちが行っている

仕事や作業に疑問を持って多角的に、客観的に捉えることが

トラブル防止の第一歩となります。 

小さな事からコツコツと。 

今日も宜しくお願いします。ありがとうございました。 

 

 

 

＊8 月 4 日 魚住会長、堀尾地区公共イメージ向上委員会委

員長、幹事田島の 3 名ロータリー財団セミナーに参加しまし

た                                                                                          

＊次回例会案内 

16日（水）夏季休会 

日時：8月 23日（水）18時 30分～ 

場所：名鉄グランドホテル 

 

 

 

第 1860回 

  会員数 27名 出席数 21名 出席率 84.0％ 

   前々回 第 1858回 修正出席率 88.0％ 

   メーキャップ：0名 

 

 

 

魚住会長 西尾張分区、則竹ガバナー補佐、桑原分区幹事、神

谷地区副幹事をお迎えして。 

田島幹事 則竹ガバナー補佐、桑原分区幹事、神谷地区副幹

事、本日はよろしくお願い致します。 

宇田君 西尾張分区、則竹ガバナー補佐、桑原分区幹事、神谷

地区副幹事、本日はよろしくお願い申し上げます。 

大野君 則竹ガバナー補佐をお迎えして 

熊澤君 則竹ガバナー補佐をお迎えして！夏カゼ気味です。

みなさまも健康注意！ 

鈴木君 則竹ガバナー補佐をお迎えして。色々勉強させて頂

きます。 

住川君 立秋もすぎ、女郎花も咲き始め、秋本番となりました。

皆様夏バテが出ませんように。 

冨田君 則竹ガバナー補佐様、桑原分区幹事様、神谷地区副

幹事様、ようこそ尾張中央におこしいただきました。

本日宜しくお願いいたします。 

西村君 則竹ガバナー補佐訪問御苦労様です。本日よろしく

お願いします。 

平野君 則竹ガバナー補佐をお迎えして。 

堀尾君 則竹ガバナー補佐、桑原分区幹事、本日はよろしくお

願いします。 

松浦君 西尾張分区則竹ガバナー補佐、桑原分区幹事、神谷

地区副幹事をお迎えして。 

松尾君 カバナー補佐訪問、クラブ協議会と長丁場ですが、水

分はこまめにとりましょう。よろしくお願いします。 

松岡君 ガバナー補佐訪問よろしくお願い致します。 

 

●創立 40周年実行委員会 平野委員長 

次回の夜間例会の前に全体会議を行います。ご出席よろしく

お願いいたします。 

2023年 8月 23日（水）17：30〜 

場所：名鉄グランドホテル 

 

●ゴルフ部会 鈴木君 

ゴルフコンペのご案内 

・）国際ロータリー第 2760 地区 ポリオ根絶チャリティーゴ

ルフコンペ 

2023年 10月 27日（金） 

場所：豊田カントリー倶楽部 

※配布用紙の QR コードから各自エントリーをお願いいたし

ます。 

・）西尾張分区・合同ゴルフ競技大会 

2023年 10月 17日（火） 

場所：春日井カントリークラブ 

※参加される方はエントリーフィーを現金にて徴収します。 

≪第 1860回ニコボックス≫ 

寄 付 会 員 数                   14名 

本 日 の 合 計 額              37,000円 

本 日 ま で の 累 計 額             253,000円  

委員会報告  

 

[ここに出典を記載します。] 
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●会長・幹事懇談会 

例会前の11：30より則竹ガバナー補佐、桑原分区幹事、神谷

地区副幹事をお迎えして懇談会が行われました。新しい会員

の獲得方法についてや他クラブの運営についてなど、情報交

換をしました。 

 

則竹ガバナー補佐より、国際ロータリー第 2760地区酒井ガ

バナーの想いや地区の方針を詳しくご説明頂きました。 

 

２０２３～２４年度 ＲＩ会長はゴードン・R・マッキンリー氏です。 

ＲＩのテーマ「 クリエイト ホープ インザワールド 」 …世界

に希望を生み出そう… 

これがロータリーが世界に変化をもたらす方法であり、ロー

タリアンの中で同様の変化を生むのを促す方法を説明するも

のであると提唱しています。 

２０２３～２４年度２７６０地区、酒井法丈ガバナーの地区方

針は「 培おうプライド育もうブランド そして未来へ！！ 」

①クラブ 

・例会の大切さを会員に伝え、充実した例会運営を目指そ 

  う 

②会員増強 

・各クラブがコロナ前の会員数の戻す工夫をしよう 

③計画 

・年度計画を委員に周知させ積極的に参加を促す 

④奉仕活動 

・全クラブが地区補助金を有効に使い、地域にアピールし

よう 

⑤ロータリーファミリー 

・各学友を理解し、米山や青少年交換等、積極的に受け入

れる土壌を作ろう 

・インターアクト・ローターアクト・RYLA等の３つの活動を 

 理解しよう   

⑥ポリオ根絶 

⑦ロータリー賞への挑戦 

⑧国際大会（シンガポール）への参加 

以上を掲げ、ロータリアン一人一人が、ロータリーを今以上に

理解して頂き、積極的に参加されることを望んでみえます。 

ガバナー補佐からのお願い 

①西尾張分区ゴルフ競技会 

１０月１７日（火） 春日井カントリークラブ 

②西尾張分区ＩＭ 

２０２４年３月２日（土） ＡＮＡクラウンプラザホテルグラン

コート名古屋 

③第１回ロータリーフードフェスティバル 

  ２０２４年４月２０日（土）２１日（日）久屋大通公園にて開催  

会員の皆様のご登録・ご参加を宜しくお願いいたします。 

 

会長・幹事懇談会  

 

[ここに出典を記載します。] 

ガバナー補佐  卓話  

 

[ここに出典を記載します。] 
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●クラブ協議会 

当クラブの各委員長から今年度の委員会事業計画を則竹ガ

バナー補佐へ発表いたしました。また会員増強については桑

原分区幹事、神谷地区副幹事からもアドバイスをいただき、

情報交換をいたしました。 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会  

 

 

[ここに出典を記載します。] 


